

## Entschlüsselungsfehler im Telegramm Nr. 394

An dieser Stelle ist ein Entschlüsselungsfehler aufgetreten. Im Entwurf des Telegramms ([Dokument Nr. 7448](#)) steht "Rappresentate del Reich in Darmstadt". Tatsächlich war von Lerchenfeld Gesandter der Reichsregierung bei der hessischen Regierung in Darmstadt und nicht bei der bayerischen Regierung in München.

### **Empfohlene Zitierweise:**

Entschlüsselungsfehler im Telegramm Nr. 394, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 25081, URL: [www.pacelli-edition.de/Schlagwort/25081](http://www.pacelli-edition.de/Schlagwort/25081). Letzter Zugriff am: 08.05.2024.